

## Bewerbung um die Spitzenkandidatur von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für die Bundestagswahl 2013

Roger Kuchenreuther

Kreisverband Bamberg-Land

Liebe Freundinnen und Freunde,

zuerst ganz formal zu meiner Person, ich bin Baujahr 1959, Zimmermeister/Restaurator und seit 1991 selbständig, humanistischer Freidenker und überzeugter Naturfreund.

Als Wassermann immer schon an Politik, Ökologie und Gesellschaft interessiert, beschäftigten mich schon seit Jahren die causalen und energetischen Zusammenhänge unserer Realität. Oft kann ich mich des Eindrucks nicht erwehren, dass in unserer Welt Ungerechtigkeit, Ungleichheit und Unmenschlichkeit dabei sind endgültig das Ruder zu ergreifen. Gigantische Geldlawinen drohen ganze Staaten und sogar Staatenbünde in den Abgrund zu reißen, ganz zu schweigen vom dabei völlig unbedeutenden Ruin einzelner Menschen und ihrer Familien.

Unsere Natur wird gefoltert, Mensch und Tier werden entrechtet und gequält, nur für noch mehr Profit und Macht.

Schluss damit !

Die Möglichkeiten durch ein neues Bewusstsein immer mehr Menschen zu überzeugen, gerecht, solidarisch und nachhaltig zu handeln waren noch nie so groß wie dieser Tage.

Information ist der Schlüssel zur Veränderung des Bewusstseins.

Obama wird wiedergewählt werden und er wird weiterkämpfen.

Auch wir müssen nach all den Diskussionen, Abstimmungen und Wahlen wieder Regierungsverantwortung übernehmen.

Wir müssen antreten um die Zukunft zu retten, wir kämpfen für eine gerechte Welt und wir müssen in Deutschland und Europa anfangen ernst zu machen.



Postanschrift:

Ziegeleistr. 17 b

96110

Scheßlitz

roger-kuchenreuther@gmx.de

[www.facebook.com/kuchenreuther.roger](http://www.facebook.com/kuchenreuther.roger)

# URWAHL 2012



Geben wir den Menschen überzeugende Antworten auf berechtigte Fragen, Verunsicherung und Hilflosigkeit, reißen wir das Steuer herum und segeln bewußt gegen den Wind einer besseren, sonnigen Zukunft entgegen.

Lasst uns gemeinsam, mutig, einig und kraftvoll handeln, unsere Überzeugung wieder in Taten umsetzen und unseren Weg konsequent fortsetzen.

Die Welt erwartet das von uns.

Euer Roger